

Les principales maladies de voyages

Babésiose/piroplasmose

L'agent responsable de la babésiose/piroplasmose est un parasite sanguin qui est transmis par les tiques. Elle est présente dans tout le bassin méditerranéen, mais elle apparaît de plus en plus fréquemment dans nos contrées, comme maladie importée.

Les symptômes typiques sont: une forte fièvre, une perte d'appétit, de l'anémie et des urines brun foncé. Sans traitement la maladie peut provoquer la mort de l'animal. Comme prophylaxie, il est conseillé de protéger son animal efficacement contre les tiques. Il existe également un vaccin et des médicaments contre ce parasite. Nous vous conseillons volontiers le type de prophylaxie adapté à votre compagnon.

Leishmaniose

Cet agent pathogène est également présent dans les pays méditerranéens et est transmis par un moucheron des sables (phlébotome). Les symptômes ne sont pas toujours très spécifiques et dépendent des organes concernés. Aujourd'hui il existe un vaccin pour prévenir la maladie. Une autre prophylaxie possible consiste à protéger l'animal des piqûres du moucheron (produits antiparasitaires répellents par exemple collier Scalibor). Ici également nous sommes à votre disposition.

Ehrlichiose

Ce parasite sanguin est transmis par les tiques et est aussi présent dans les pays méditerranéens. Les symptômes les plus fréquents sont: fièvre, manque d'appétit, problèmes respiratoires, écoulements purulents du nez et des yeux ainsi que de la polyarthrite.

Un traitement avec des médicaments existe mais, dans ce cas également, nous conseillons une protection contre les tiques.

Vers cardiaques/Dirofilariose

Comme le nom l'indique, il s'agit dans ce cas d'un vers qui se loge dans le système sanguin. Il est transmis par des piqûres de moustiques et est présent dans certaines régions du bassin méditerranéen (par exemple plaine du Po, Corse, le sud de la France, le nord-ouest de l'Espagne entre autres). Les symptômes de cette maladie sont: perte de poids et condition, toux et insuffisance cardiaque. Il existe plusieurs médicaments antiparasitaires qui peuvent être donnés afin d'éviter le développement de cette maladie. Nous déterminerons avec vous le schéma de traitement adapté (qui dépend notamment de la durée de votre séjour dans une zone à risque).